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Ayer viernes 13 de noviembre, en el Centro Cultural de Roque Pérez, se llevó a
cabo la 1º jornada conjunta SAC - FAC, organizadas por el distrito regional
Cuenca del Salado y la Sociedad de Cardiología de La Plata.

      

      La jornada contó con palabras de bienvenida del Secretario General del
municipio José Luis Horna, junto con las palabras de uno de los organizadores
principales de dicha jornada, el Dr. Ignacio Elliff, presidente del distrito regional
Cuenca del Salado de la Sociedad Argentina de Cardiología.

      

      Estuvo presente la Directora de Salud Eleonora Testa, demás funcionarios
municipales, varios cardiólogos y médicos de Roque Pérez, de la zona y de otras
localidades, como así también público en general.

      

      En horas del mediodía se compartió un lunch en el palacio municipal y desde
las 14:00 hs. dio inicio en forma paralela a la jornada de cardiología, una charla y
práctica para el uso de DEA (desfibrilador externo automático) y de RCP
(reanimación cardiopulmonar) que se llevó a cabo en el salón de bomberos
voluntarios, con la presencia de funcionarios, concejales, bomberos voluntarios
de Roque Pérez, de Carlos Beguerie y localidades vecinas, personal policial,
personal del hospital local Dr. Ramón Carrillo y público en general. Esta charla
estuvo a cargo de Corsiglia y Tiglio. Una capacitación y muestras prácticas de
muy buen nivel, fácilmente comprensibles para los presentes. Luego, se realizó
una charla sobre vida saludable a cargo de López Santi.

      

      Terminando la jornada, Alfonsina Candielo brindó una conferencia acerca de
stent, para darle paso a las palabras de cierre a cargo del presidente de la
Sociedad de Cardiología de La Plata Diego Martínez Demaría y al Intendente

 1 / 2



1º jornada conjunta SAC - FAC en Roque Pérez

Escrito por Administrador
Sábado, 14 de Noviembre de 2015 00:00

Juan Carlos Gasparini, quien agradeció a todos y en especial a Elliff por elegir a
Roque Pérez para desarrollar tan importante jornada.
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